



Rasieren? - Nein, gnädige Frau!

Sie würden das Übel nur schlimmer machen: denn Rasieren macht den Haarwuchs stärker. Verwenden Sie nur "Dulmin"-Enthaarungscreme. Je öfter Sie sie benutzen, umso schwächer die nachwachsenden Haare an den betreffenden Stellen. Und es ist so einfach-bequem, sich mit "Dulmin" von lästigen Haaren zu befreien. Mit dem beigegebenen Spatel streichen Sie "Dulmin" auf, warten einige Minuten, dann streichen Sie die gänzlich feuchtgebliebene „Dulmin“-Crème wieder ab:— die Haare sind verschwunden! Die abgestrichene "Dulmin"-Crème können Sie gleich darauf— z. B. an den Beinen — nochmals verwenden. Übrigens bekommen Sie mit jeder Tube "Dulmin" eine genaue Gebrauchsanweisung; Sie können es also gar nicht falsch machen.

Kleine Tube M 1.25, Große Tube M 2.—

Achten Sie auf den Namen "Dulmin"! Durch "Dulmin" werden die Haare nicht nur beseitigt, sondern auch im Nachwachsen gehemmt!

Garantie:
Wir zahlen das Geld zurück, wenn Sie mit der Wirkung nicht zufrieden sind. — Gebrauchsanweisung beachten. —



DR. M. ALBERSHEIM
FRANKFURT A. M. u. LONDON

**DULMIN ENTHAARUNGS
CREME**
DIE VOLLKOMMENE.

In New York machte der 21jährige Paul Palace der 17jährigen Irene Casteleo einen Heiratsantrag im Taxi. Als er begann, betrug der Fahrpreis 35 Cent, als er endete und man die Debatte in einem Lokal fortsetzen wollte, 79,65 Dollar. Aber dieser teure Heiratsantrag war erfolglos und überdies wollte die Polizei noch den jungen Mann wegen Entführung verhaften. Das nennt man Pech!

*

Ein Schönheitsdiktator in Chicago hat herausgeixt, daß Frauen im Monat Juni am schönsten sind, im Gegensatz zu der Volksmeinung vom „Wonnemonat“ Mai. Der Höhepunkt des Glücks für eine Frau von heute müßte also ein Jahr mit zwölf Junis sein.

*

Berlioz komponierte am Morgen seines Hochzeitstages ein Werk mit dem Titel: „Gang zum Schafott“. Viele Leute halten es für sein bestes Werk.

*

Ein Lippenstift reicht aus, um rund 20 qm Lippen aufzufrischen.

*

Die Stadt der kurzen Haare

Die Stadt Latentown in den Vereinigten Staaten hält einen eigenartigen Weltrekord: es gibt dort keine Frau ohne Bubikopf. Vor einigen Wochen nämlich ließ sich die letzte Frau mit langem Haar, die 90jährige „Grandmama Demarest“, Bubikopf schneiden. Und da gibt es Leute, die daherfaseln, der Bubikopf sterbe aus!

Die Hapag-Weltreise 1929

Unter den zahlreichen Erholungs- und Vergnügungsreisen zur See, welche die Hamburg-Amerika-Linie im kommenden Jahre durchführen wird, nimmt die Weltreise des Dreischrauben-Luxusdampfers „Resolute“ als einzige Veranstaltung dieser Art unter deutscher Flagge den ersten Platz ein. Die Reise beginnt am 7. Januar in New York und findet dort nach 140 Tagen am 28. Mai ihr Ende; sie verläuft in östlicher Richtung und geht zunächst nach den Atlantischen Inseln sowie den Häfen des Mittelmeeres, in denen die Einschiffung der europäischen Passagiere erfolgt. Von hier aus wendet sich Dampfer „Resolute“ Britisch- und Niederländisch-Indien, China und Japan und, nach einer Fahrt durch den Stillen Ozean, der Westküste Nordamerikas zu. Die letzte Etappe der Weltreise bildet die Fahrt durch den Panamakanal nach New York, von wo aus die europäischen Teilnehmer mit einem fahrplanmäßigen Hapagdampfer in ihre Heimat zurückkehren.

„Es liegt in der Luft“, die erfolgreiche Revue der „Komödie“, Berlin, enthält viele Schlager, die von der Electrola-Gesellschaft m. b. H. in der Originalbesetzung unter Leitung des Komponisten Mische Spoliansky herausgebracht werden. Vorspiel dieser wirklich glänzend gelungenen Aufnahmen ohne Kaufzwang bei der Electrola-Gesellschaft m. b. H., Berlin W 8, Leipziger Str. 23, W 15, Kurfürstendamm 35, Frankfurt a. Main, Goethestr. 3, Köln a. Rh., Hohe Str. 103, sowie in allen autorisierten „Electrola“-Verkaufsstellen.